

■保育参観

今年度は、保護者会からの要望もあり、久しぶりに各クラスの保育参観を開催することになりました。先日は、4歳児ゆり組の保育参観で、大好きなお家の方がたくさん集まり、子ども達はダンスや「さるとカニ」の劇を披露しました。子ども一人一人のペースを大切に楽しく過ごせた時間、また、保護者さんと子ども達の成長を喜び合う時間となり、開催できて良かったです！ご参加頂きありがとうございました。



暑い夏を元気に過ごすために



①朝食をしっかりと食べて、生活リズムを整える。

夏はイベントなど、外出する機会が増えたりと生活リズムが乱れがちです。決まった時間に起きる、バランスのよい食事をする、しっかりと睡眠をとることは夏バテ予防にも繋がります。

②適度な外遊びで、夏の暑さに体を慣らそう。

適度に体を動かして汗をかいて、暑さになれるようにしておくと、暑さに対し汗をかきやすい体になります。園では、短い時間の園庭あそび、水遊びやプール遊びを計画して暑さと涼しさ、気持ち良さを感じ過ごせるようにしています。

③水分補給は早めにしましょう。

こまめに水分補給を行いましょう。糖分の多い飲み物や冷たい物を摂りすぎると空腹感を感じにくく食事に影響するので、与える時間や量に気を付けましょう。ジュースはもちろんのこと、スポーツドリンクにも糖分の高いものが多いです。

④エアコンを上手に使おう。

戸外は暑く、室内は冷え冷え…の環境を行き来していると、体温調整がうまくできなくなり体がだるくなります。室内の冷やしすぎに要注意！設定温度は27度前後にし、扇風機などを使って空気を循環していきましょう。



検診の結果

◎歯科 ◎6月19日（木）に歯科検診を実施しました。全体的に口腔内の状態は良好で、虫歯など治療をすすめる子は5名でした。

◎内科 ◎6月25日（水）に内科健診を実施しました。検査の中で医師から気になる症状があったお子さんには、担任の方から保護者さんへ伝えています。0・1歳児は淡がらみの咳の子が見られたため、体調管理に気を付けること、クーラー使用時は冷やしすぎないよう気を付けてほしいとのことでした。

2025年度 7月 1日 発行



〒904-0022 沖縄市園田2-36-20

諸聖徒保育園 園長 金 汀洙

Tel 098 (933) 0825 Fax 098 (983) 9465

子育て相談ダイヤル 098 (983) 9466

ホームページ <http://shoseito-hoikuen.com>

お さ な ご

保育理念

本園はキリスト教精神にもとづいて、園に関わる全ての人々が、神の祝福と愛と恵みの中で幼な子を中心として、神に感謝しつつ保育をする。心身の発達と人格形成の基礎となる最も大切なこの時期に望ましい環境を整え、家庭支援と地域の関わりを重視しながら、幼子にとっての最善の保育を目指す。

7月の聖句

「わが神よ、この所でささげる祈りに目を向け、耳を傾けてください。」

(歴代誌下6章40節)

梅雨の季節があつという間に終わり、暑い沖縄の夏が始まりました。体はこの暑さに慣れつつあると思いますが、同時に体調を崩しやすい時期でもありますので健康に気を付けてお過ごしください。またまもなくプール遊びも始まりますので体調の管理の方もどうぞよろしくお願いします。

さて、今月は歴代誌下6章40節の御言葉をご紹介いたします。「わが神よ、この所でささげる祈りに目を向け、耳を傾けてください」これは、エルサレムの神殿が完成されたとき、ソロモン王が神さまにささげた祈りの一節です。子どもたちの一日一日は、まるで小さな「神殿」のように尊いものです。私たちも、子どもたちのいのちと日々の営みが守られるよう、祈りをもって見守っていきたいと願っています。どうか今月も、神さまの目と耳がこの諸聖徒保育園に注がれ、保護者の皆さん、職員の皆さまの歩みに平安と喜びがありますように。

(園長 金 汀洙)

今月の主題・ねがい		
クラス	主題	ねがい
ひかり組 0歳児	気持ちいい	・水や砂に触れて、夏のあそびを楽しむ ・保育者の祈りのことばに心を合わせようとする
あい組 1歳児	気持ちいい	・水や砂に触れて、夏のあそびを楽しむ ・身の回りのことに興味を示し、自分でやってみようとする
わかば組 2歳児	おもしろい	・土、砂、水に触れ、夏のあそびを楽しむ ・友だちのしていることに興味を持ち模倣して遊ぼうとする
つぼみ組 3歳児	おもしろいね	・土、砂、水に親しみ、夏の遊びを楽しむ ・友だちと思いを伝えながら遊び、一緒に過ごす楽しさを感じる
ゆり組 4歳児	たのしい	・夏の遊び（土・砂・水あそび・セミとり等）を楽しむ ・好きな遊びを繰り返し楽しみ、工夫する楽しさを味わう
ひまわり組 5歳児	たのしい	・心も体も開放して、夏の遊び（土・砂・水あそび・セミとり等）を楽しむ ・自分の考えや気持ちを伝えながら、皆で遊びを進めていく楽しさを味わう

7月の行事予定表

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
		1) 合同礼拝	2)	3) 運動あそび	4)	5) 避難訓練 (火災)
6)	7)	8) 合同礼拝 プール安全祈願	9) 弁当会	10) 運動あそび	11)	12)ひまわり組 お泊まり保育 説明会
13)	14)	15) 誕生日会 誕生日会	16) 避難訓練 (不審者)	17) 運動あそび	18)	19)
20)	21) 海の日 (休園)	22) 合同礼拝	23) 聖保連沖縄大会 1日目	24) 公開保育 2日目	25) →最終日	26) 午後より職員会
27)	28)	29) 合同礼拝	30)	31) 運動あそび		

☆7月生まれのおともだち☆

ひかりぐみ [1さいになります]

9日 こはま るい サン
11日 なかいま うる フェルナンド サン

あいぐみ [2さいになります]

4日 さきはら なぎさ サン

わかばぐみ [3さいになります]

5日 くろさか グレイ みなと サン
31日 うえはら ひお サン

つぼみぐみ [4さいになります]

3日 しんじょう りさ サン
18日 さわだ はる サン
21日 きやん こうめい サン

ゆりぐみ [5さいになります]

7日 ひが りょうすけ サン
28日 たまき りり サン

ひまわりぐみ [6さいになります]

2日 あづま りひと サン
3日 ひが りょうと サン



☆戸外での活動が増えてきます。園庭での砂・水あそびを多く計画していますので、動きやすく、汚れてもいい服を持たせるようお願いします。洗濯機を使用しますので、お子さんの服が迷子にならないよう、衣服には名前をしっかり書いてください。

☆プール遊びは、8日(火)よりスタートします。水着などの準備もお願いします。体調が万全でない時や中耳炎やとびひ等の子は、プールに入れないこともありますので早めの病院受診をお願いします。

☆9日(水)は、全園児弁当会です。

☆お子さんが個人用で注文している月間絵本の絵本代を徴収します。業者さんに直接渡しますので、釣り銭のないよう玄関設置の「絵本年間購読代 徴収箱」に7月26日(土)までにお入れください。

※新年度保育用品代、保護者会年会費などの納入ありがとうございました。

☆12日(土)の午後に予定していた職員会は、園の都合により26日(土)に移動しました。急な変更のため、お仕事が入っている方は午後保育の預りを受け入れますので、担任の方へ知らせてください。

☆23日(水)～25日(金)の3日間、開催される「日本聖公会保育連盟 沖縄大会」に実行委員として職員も多く参加するため、早お迎え等の協力をよろしくお願いします。4日(金)にお迎え協力のアンケートを配布します。

クラスだより

ひかり組 (0歳児) 藤原那々海、石塚律子、伊禮栞奈

先月から3名の友だちを迎えたことで、いろいろな声が聞こえ、また近くで遊びながらお互いをじっと見ていたりする中で、友だちへの関心も生まれ、真似て動き回ったりと活発になっています。4月・6月と入園したばかりの頃は、初めての環境に不安がり強く泣いていた子たちも、担任の顔を覚えたようで登園すると自分から手を伸ばして来てくれたり、側にいると安心して遊べるようになりました。

一人ひとりの生活のリズムに合わせて睡眠や食事をとりながら、朝の集まりなど少しずつ、みんなそろっての活動も取り入れていきたいと思います。

*今月から仲井間 うる フェルナンドさん(11ヶ月)が仲間入りします♪よろしくお願ひします。



あい組 (1歳児)

大前清美、山城育子

最近のあい組さんは、暑い夏にも負けない「イヤイヤ期」真っ最中！自我も育ち、自己主張や自分でやりたい事が増えてきましたが、思ったようにならないこともあります。イライラ感や不満が「イヤ！」という表現になってしまいます。そんな時には「〇〇したかったんだね」と子どもの気持ちを言葉で代弁しながら、一旦気持ちを受け止め、落ち着いてからやりとりするように関わっています。自分の気持ちに共感してもらう事で安心できるようになります。

今月からプール遊びも始まるので、安全に気をつけながら子ども達と一緒に楽しみたいと思います。



わかば組 (2歳児)

崎原千春、新垣善人

セミの鳴き声もにぎやかに聞こえ始め、いよいよ本格的な夏の訪れを感じます。園庭に出て保育者が水をかけると、「わあ～！！」と嬉しそうな表情を見せながら水浴びを楽しんでいます。また、散歩に行くとセミの鳴き声を頼りに、木をジッと見上げセミ探しも楽しんでいます。6月から準備してもらった水筒が嬉しいようで“お水飲んでー”と声をかけると、嬉しそうに自分の水筒をとりで水分補給をしています。開けることも上手になっています。

さて、今月は待ちに待ったプール開きがあります。安全に十分注意しながら、子ども達と夏の遊びを楽しんでいきたいと思います。



つぼみ組 (3歳児)

仲間みどり、城間奈美、嘉数教育子

暑い日が続いているですが、子ども達は園庭に出ると鉄棒に挑戦したり、砂を集めてアイスクリーム屋さんになりきり“アイスありますよ～どうぞ”とごっこ遊びを通して友だちとの関わりを楽しむ姿が増えてきました。室内では、粘土やミニレゴブロックで街を作ったり、イメージを形にして楽しさを共有しあいの思いをことばで伝え・笑い合い楽しそうな声が響いています。

今月からプール遊びが始まります。子ども達と安全に遊ぶためのルールを確認しながら楽しみ、夏の暑さを乗り切っていきたいと思います。

*汗をかいたり、水遊びで着替えることが増えています。3～4着持たせてくださいね。



ゆり組 (4歳児)

小渡香代美、比嘉菜摘

先月の保育参観では、大好きな家族が見に来てくれ、大きくなった事、成長した事を共に喜ぶことができ嬉しい時間となりました。また、絵本や紙芝居、平和祈念資料館に出かけ『平和』について学びました。感じた事を描いた絵には「争いはいけない」「命はだいじ」と、小さな心で感じたことを絵で表現していく感動しました。一つ一つの経験が、子ども達の大きな成長に繋がっている事を改めて感じることができた6月でした。

今月は、プール遊びや氷遊びなど夏ならではの遊びを計画して楽しみたいと思います。

*汗をかいたり、水遊びで服が汚れる事もあるので、お子さんと相談して着替えも多めに持たせてください。



ひまわり組 (5歳児)

稻福静香、喜友名小百合

先月は、平和祈念資料館へ見学に行ったり、ゆり組さんとの平和学習を通して「戦争」と「平和」について考える機会をもちました。「自分にできることは何か？」を考え、「友だちと仲良くする！話しかける！」と子ども達なりの声がありました。また、沖縄ろう学校との交流保育もあり、人と人の交わりを経験することができ、仲良くすることの大切さも学びました。

今月は、戸外遊びが増え、水遊びやプール遊びも始まります。お子さんと相談して着替えも多めに持たせてください。

*最近は、特に廃材あそびが大好きな子ども達です。1日と15日によろしければ、家庭で出た廃材を持たせてください。廃材からどんな作品ができるのか楽しみです。

